



# Dakhla : la Fondation du Haut Atlas envisage la plantation de 350.000 arbres par an

Environnement LE 21 JANVIER 2025

La Fondation du Haut Atlas, association marocaine engagée dans la promotion du développement durable, envisage de lancer un projet environnemental à Dakhla visant la plantation de 350.000 arbres par an, en plus d'une vaste opération de reboisement à la ceinture verte de la ville.

Par **La Rédaction**



Jeanne Fourneau

3 min



**C**ette annonce a été faite lors d'une rencontre de sensibilisation organisée, lundi à l'école primaire "Laglate" à Dakhla, à l'initiative de la Fondation du Haut Atlas, en coopération avec ses différents partenaires, avec pour objectif de mettre l'accent sur le reboisement comme étant un moyen pour préserver l'environnement et de contribuer à l'émergence d'une nouvelle génération consciente de l'importance de la préservation de l'environnement.

## Inscrivez-vous à notre newsletter pour rester informés

Recevez l'essentiel de l'actualité du jour par e-mail

INSCRIPTION

## INSTANT-T

**Instant T** HIER 17:34

Après 5 éditions à Dakhla, le forum Crans Montana se tiendra à Casablanca en avril

**Instant T** HIER 17:41

Selon Baitas, les fake news autour des vaccins ont contribué à la résurgence de la rougeole au Maroc

**Économie** HIER 16:00

Bientôt un raccordement électrique entre le Maroc et la Mauritanie

**Instant T** HIER 16:17

Mali, Niger et Burkina mettent en circulation leur passeport commun la semaine prochaine



N° 1117 DU 17 AU 23 JANVIER 2025  
VOIR LE SOMMAIRE COMPLET

# TELQUEL

ABONNEZ-VOUS

350.000 arbres par an, ajoutant que la Fondation, qui a lancé de nombreux projets, notamment dans le domaine de l'agriculture durable, a mis en place neuf pépinières, à travers différentes régions du Royaume.

Ces pépinières, a-t-il poursuivi, produisent plus de 3,2 millions d'arbres par an, faisant part de son souhait qu'elles puissent produire cinq millions de plants par an à partir de l'année prochaine.

De son côté, le directeur de la Fondation, Chemsedine Ouled Sidi Baba, a indiqué que cette association, de par sa longue expérience dans le domaine du développement durable, ambitionne en coopération avec ses partenaires, notamment la Wilaya de la région Dakhla-Oued Eddahab, de lancer le projet de cette pépinière et de mener une vaste opération de reboisement à Dakhla incluant la ceinture verte de la ville qui s'étend sur une superficie de 60 hectares.

## Inscrivez-vous à notre newsletter pour rester informés

Recevez l'essentiel de l'actualité du jour par e-mail

### À LIRE AUSSI

**En visite à Dakhla, une délégation de sénateurs français salue le développement de "projets structurants"**

La région de Dakhla-Oued Eddahab présente des caractéristiques environnementales distinctives, d'où la nécessité de prendre en considération lors de la plantation des arbres les conditions météorologiques et climatiques dominantes dans la région, a-t-il fait observer.

Pour sa part, le coordinateur régional des programmes liés à l'environnement et au développement durable à l'Académie

**Instant T** HIER 15:45

**Le Parlement européen demande à l'Algérie de libérer Boualem Sansal**

**Économie** HIER 13:22

**La croissance en Afrique prévue à 4% en 2025, selon l'AFD**

**Économie** HIER 13:17

**Tourisme rural : Imessouane, Imlil, Oukaïmeden... 188 MDH pour valoriser 16 villages**

**Instant T** HIER 12:31

**CAN 2025 : le tirage au sort prévu le 27 janvier au théâtre national Mohammed V à Rabat**

→ **Instant T**



N° 1117 DU 17 AU 23 JANVIER 2025  
VOIR LE SOMMAIRE COMPLET

...L'association, ASHIMA AMINEZ, a noté que le choix d'un établissement d'enseignement primaire pour annoncer les projets de reboisement à Dakhla revêt une grande importance, en ce qu'elle contribuera à accroître la prise de conscience chez les générations montantes en particulier et la population en général.

Cette rencontre de sensibilisation, à laquelle ont pris part notamment des cadres pédagogiques et des représentants de la société civile, a été marquée par la plantation d'arbres dans la cour de l'école.

La rencontre a également été ponctuée par une performance musicale donnée par l'artiste burkinabè Stella Aïcha Sagnon, qui a interprété avec brio des chansons patriotiques marocaines.

**(avec MAP)**

SUJETS: Arbres Dakhla Fondation Du Haut Atlas Plantation



## A lire aussi



Société

**Comment Casablanca veut mettre fin à l'“anarchie totale” du stationnement**

20 JANVIER 2025



Société

**Décès de deux mères après une césarienne à Casablanca : un lot de Bupivacaïne suspecté**

20 JANVIER 2025



Dossiers

**Deux mères meurent après une césarienne à Casablanca : une pratique pointée du doigt**

13 JANVIER 2025

Suivez-nous

